

L'aviation russe en Syrie détruit des arsenaux de l'État Islamique



Moscou, 3 octobre, (RHC-EFE).-L'aviation russe a détruit un poste de commandement, un arsenal et un entrepôt d'explosifs souterrain du groupe terroriste État Islamique en Syrie.

Un porte-parole du Ministère russe de la Défense a relevé que des avions Su-34 et Su-24M ont survolé les provinces d'Idleb et d'Al Raqqa, les principaux bastions du groupe terroriste dans le pays arabe.

Ce porte parole a rappelé que les vols de l'aviation russe sont réalisés en coordination avec les autorités militaires syriennes.

La Russie a insisté sur le fait que le seul objectif de sa campagne de frappes aériennes en territoire syrien est d'anéantir les extrémistes armés et de défendre le peuple du pays arabe de la menace terroriste.



Radio Habana Cuba